



50 JAHRE FRAUENSTIMMRECHT, BASEL  
**EIN HOCH AUF DAS JA!**

Text: MONIQUE HENRICH Fotos: ANDREA GANZ

«Basel geht vora!» Mit diesem Slogan warb der Kanton Basel-Stadt 1966 für das Stimm- und Wahlrecht für Frauen und übernahm mit einem Ja-Stimmen-Anteil von 60 Prozent die Pionierrolle in der Schweiz. Das Jubiläumsfest «50 Jahre Frauenstimmrecht» wurde jetzt in der Markthalle gefeiert: mit Diskussionsrunden, Foodständen und Sommerbowle. Auch gesetztere Ladys aus dem diskreten Basler Daig rockten cool zu den Pop- und Soulsongs von Ira May.



- 1 Elisabeth Ackermann, Regierungsratskandidatin der Grünen Partei
- 2 Annetta M. Grisard, ehemalige RichterIn und Fest-Mitsponsorin
- 3 Laura Aebi, Studentin französische und russische Literatur
- 4 Ja zum Frauenstimmrecht: SchauspielerIn Johanna Löffel mit dem damaligen Werbepaket von Grafikkünstler Celestino Piatti
- 5 Moderatorin Martina Rutschmann
- 6 SP-Ständerötin Anita Fetz: «Frauen sollen hartnäckig bleiben»
- 7 Gvengül Köz Brown, Projektleiterin des Jubiläumsfestes
- 8 Hochstimmung mit Soul und Pop von Ira May
- 9 Mit Nein-Plakat: Diana Schildhorn (l.) und Barbara Deubelbeiss von der Schauspielgruppe Die Impronauten
- 10 Lucia Chen, Studentin Geschlechterforschung
- 11 Soulsängerin Ira May
- 12 Tina Jatho gestaltet Businesskalender für Female Entrepreneurs
- 13 Sibylle von Heydebrand, Präsidentin Verein 50 Jahre Frauenstimmrecht im Kanton Basel-Stadt
- 14 Nina Brogli (l.), Studentin Soziale Arbeit, Janine Pulfer, Mitarbeiterin Lohnmobil